

EDITORIAL

Vivimos *tiempos fuera de quicio* frente a la conmoción de los horizontes democráticos del presente y de las formas de acción destructiva, violenta y falaz que caracterizan a las ultraderechas y sus alianzas, algunas insólitas, otras severamente despiadadas.

En Argentina las primeras medidas así lo indican: amenaza omnipotente de destrucción de las bases constitucionales, republicanas y federales. Amenaza y complicidad de la mano de un *desquiciado* volver a un pasado decimonónico cuya promesa fantasmal habita en la mente y en las arcas acumuladas de quienes dicen verlo: la casta de siempre, sus herederos y sus alianzas económicas y militaristas. En este marco alarmante, la reacción organizada en las calles, en las unidades de trabajo y en las redes comunitarias y virtuales no esperó ni dos meses del nuevo mandato, incluso a pesar de los resultados electorales. Así lo vimos y lo vivimos en la masividad efusiva de los dos paros nacionales, del 8 y del 24 de marzo y de la movilización universitaria a lo largo y ancho de todo el país.

Lo vemos y lo vivimos día a día: el libre mercado no sólo no explica ni soluciona las cosas importantes de la vida sino que, sobre todo, las pone seriamente en riesgo.

En este contexto, presentamos este número ya en etapa semestral que, aunque breve, condensa la potencia creativa y esperanzada de lo que lentamente se está volviendo a tejer de escrituras y de lazos solidarios, colectivos y feministas disidentes.

1

Equipo Editorial
Polémicas Feministas

